

# Sistema de Numeración Egipcio

Desde el *tercer milenio A.C.* los egipcios usaron un sistema para describir los números en base diez, utilizando los jeroglíficos de la figura para representar los distintos ordenes de unidades.

Se usaban tantos de cada uno como fuera necesario y se podían escribir indistintamente de izquierda a derecha, al revés o de arriba abajo, cambiando la orientación de las figuras según el caso.

Al ser indiferente el orden, se escribían a veces según criterios estéticos y solían ir acompañados de los jeroglíficos correspondientes al tipo de objeto (animales, prisioneros, vasijas etc.) cuyo número indicaban. En la figura aparece el 276 tal y como figura en una estela en *Karnak*.

Estos signos fueron utilizados hasta la incorporación de *Egipto al Imperio Romano*. Pero su uso quedó reservado a las inscripciones monumentales, en el uso diario fue sustituido por la escritura hierática y demótica, formas más simples que permitían mayor rapidez y comodidad a los escribas.

En estos sistemas de escritura los grupos de signos adquirieron una forma propia, y así se introdujeron símbolos particulares para 20, 30 ... 90 ... 200, 300 ... 900, 2000, 3000 ...etc;

# Sistema de Numeración Egipcio

Con lo que disminuye el número de signos necesarios para escribir una cifra.

